

Déclaration du PCF membre du Front de Gauche de la section de Lannemezan, Nestes et Barousse

Cela fait à peine un an que la proposition de loi des sénatrices et sénateurs du groupe communiste républicain et citoyen CRC du FDG pour un moratoire sur les fermetures de services et d'établissements des Hôpitaux publics a été rejetée au Sénat par les socialistes et la droite.

Ce rejet est lourd de conséquences et les événements, pour lesquels nous sommes là aujourd'hui, illustrent bien la triste réalité.

Nous demandons l'ouverture de négociations rapides et l'exigence d'un nouveau moratoire pour que s'arrêtent les restructurations qui détruisent les postes et les emplois.

La politique d'austérité qui fait primer les règles comptables et les économies sur les besoins essentiels des soignants et des patients est dévastatrice.

Il faut que ça cesse.

Les militantes et militants, du FDG soutiennent la communauté hospitalière de Vinatier en mémoire de leur collègue trop tôt disparu et en soutien à sa famille.

Nous soutenons de façon forte et indéfectible les camarades du syndicat CGT des Hôpitaux de Lannemezan pour leurs justes revendications: il est impossible de faire des économies sur les moyens du travail soignant et thérapeutique.